

Fecha: 06/07/2025 Vpe: \$580.968 Vpe pág: \$876.800

Vpe portada

\$580.968 Tirada: \$876.800 Difusión: \$876.800 Ocupación:

Audiencia

18.600 6.200 6.200 66,26%

Sección: Frecuencia: 0



Pág: 13



Movistar Chile amplía su conectividad en Los Lagos **con 5G renovado y fibra óptica de alta velocidad**

esde el centro de Salud Conecta de la Municipalidad de Puerto Montt, Movistar Chile anunció la renovación de su red 56 en la Región de Los Lagos, como parte de su plan de despliegue tecnológico que, además de la mejor conectividad móvil, también ha permitido ofrecer cobertura total en fibra óptica en las principales ciudades, brindando la mejor experiencia de conectividad más de 173 mil personas, hogares y empresas.

El proyecto, que genera un upgrade del 5G, contempla la renovación de 70 sitios móviles en Zonas urbanas y rurales. Esto se traduce en un crecimiento del 170% en infraestructura 5G, mejorando la velocidad y capacidad de estas conexiones para más de 150 mil personas que utilizan la red móvil de Movistar en la Región.

Durante el lanzamiento de la nueva era 5G, se contó con la presencia del alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainrailegt; el Diputado por el Distrito 26º, Mauro González; y el Seremi de Transportes y Telecomunicaciones de la Región, Pablo Joost. Allí, para demostrar las capacidades de la red en localidades alejadas, se generó un contacto de telemedicina en tiempo real desde Pichi Pelluco con pacientes de Bosquemar.

Junto a lo anterior, se destacó que, a nivel regional, once localidades recibieron por primera vez conectividad 5G. En la Provincia • La compañía consolida su liderazgo en la Región de Los Lagos, renovando más de 70 antenas móviles con un 5G de alta capacidad y servicios de fibra óptica para hogares y empresas. Son más de 173 mil las personas que se verán impactadas positivamente, en zonas urbanas y rurales.

de Llanquihue, destacan Alerce Alto, Alerce Oriente, Cerro Bonito, Huelmo, Casa de Lata y Rodeo. En la Provincia de Osorno, las localidades de Entre Lagos, Purranque y Agua Buena. Y en la Provincia de Chiloé, Putemún y el sector Camino a Llicaldad.

Como complemento, se anunció la donación de equipos móviles 5G por parte de la empresa ZTE a la Unidad de Salud Conecta. Además, se desarrolló un acuerdo entre Fundación Telefónica Movistar y la Municipalidad, para capacitar a adultos mayores en el uso de dispositivos móviles y acceso a la telemedicina.

Gonzalo Núñez, Director Comercial y Regional de Movistar Chile, destacó que "Puerto Montt y la Región de Los Lagos son fundamentales para nuestra operación, y este despliegue 5G reafirma nuestro compromiso con entregar la mejor experiencia de conectividad. No solo ampliamos cobertura y estabilidad, también apoyamos a más de 40 mil mitor, y pequeñas empresas que dependen de nuestros servicios. Así como lideramos el mercado de fibra óptica en Chile, hoy también apostamos a contar con la mejor red móvil del país".

"Este avance representa un aporte para nuestro proyecto de impulsar la telemedicina en Puerto Montt, que es algo inédito y permite a los vecinos atenderse con diferentes médicos a distancia, y que los puedan diagnosticar sin necesidad de ir a una posta, a un Cesfam o al Hospital, y que es especialmente necesario para

aquellas personas que no pueden salir de sus casas o que viven en lugares más alejados", expresó el alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraingt.

walnraingt.

"La educación digital es fundamental. El adulto mayor también
tiene derecho a acceder a información, llegar a lo digital y al
mundo del Internet gracias a una
mayor capacitación. Para eso es
fundamental la alianza que vamos a hacer con la Fundación Telefónica Movistar, para poder materializar estos anhelos de una
mejor educación digital", explicó
el dibutado González a la prensa.

Cabe destacar que esta modernización de la red móvil 5G es un proyecto nacional, que considera una inversión de 140 millones de dolares para renovar más de 5.000 antenas móviles en todo Chile.

Fibra óptica de última generación para Los Lagos Movistar también ha forta

Movistar también ha fortalecido su presencia de fibra óptica como el estándar de conectividad en la Región: Puerto Montt, Puerto Varas, Osorno y Llanquihue ya han dejado atrás las tecnologías tradicionales como el cobre, para sumarse en un 100% a la fibra óptica de última generación. Esto permite a navegar a altas velocidades en sus hogares, con mayor estabilidad, mejorando actividades como el teletrabajo o la educación a distancia.

Movistar también ofrece una experiencia de entretención mediante Movistar TV, que ya está presente en más de 10 mil hogares en la región.

Así, actualmente Movistar llega con fibra óptica a más de 80 mil hogares en la región y proyecta seguir creciendo, confirmando su liderazgo a nivel nacional, como la empresa № 1 en participación de mercado de fibra óptica en Chile.

En paralelo, la compañía

En paralelo, la compañía también lidera el proyecto Fibra óptica Nacional Macrozona Sur, en alianza con la Subsecretaría de Telecomunicaciones, con más de 700 kilometros de red troncal construidos en zonas clave de la Región de Los Lagos como Calbuco, Maullín, Chaitén, Fresia, Dalcahue, Chonchi, Pargua o Puerto Octay.

